

María Luisa Araújo presentó la programación cultural del IV Centenario para la provincia de Cuenca

Lenny Kravitz y Serrat, platos fuertes del IV Centenario en la provincia

La consejera de Economía y Hacienda y presidenta de la empresa pública "Don Quijote de la Mancha 2005", María Luisa Araújo, avanzó las líneas de la programación cultural de la provin-

cia de Cuenca para el año 2005 resaltando las actuaciones de Lenny Kravitz, la opera Aída, el concierto de Joan Manuel Serrat y la del guitarrista John Williams & The Three Guitars.

Araújo afirmó que de esta programación destacan "cuatro grandes espectáculos de talla internacional que tendrán como destino Cuenca y que atraerán a miles de espectadores y acapararán la atención mediática mundial".

Lenny Kravitz regresa a España para actuar en directo y presentar su último álbum "Baptism" el próximo 14 de junio en el recinto de la Hípica. La ópera Aída se representará en el parque Arqueológico de Segóbriga, en Saelices, el 7 de agosto y pondrá en escena a 130 ejecutantes entre cantantes, actores y figurantes. El gran atractivo de la obra será la gran cabalgata, que cuenta con dromedarios, caballos y elefantes.

El tercer gran concierto será el de Joan Manuel Serrat que estará el 10 de mayo en la ciudad conquense y el último, el 25 de junio, el del guitarrista John Williams & The Three Guitars.

La consejera avanzó también que Cuenca celebrará dos grandes exposiciones, una que se inaugurará en mayo, en la Casa Zavala, bajo el título "Don Quijote. Una nueva mirada" y la otra sobre "Dalí y el Quijote" que permite unir dos celebraciones, la del centenario del nacimiento de Salvador Dalí el año pasado y el 400 aniversario de la primera edición del Quijote.

Las pequeñas y medianas exposiciones se están también ofreciendo a los ayuntamientos. De los



Foto: Pablo López
La consejera de Economía y Hacienda, María Luisa Araújo, durante la presentación en la Delegación de la Junta en Cuenca, de los actos de la programación del IV Centenario del Quijote en esta provincia.

114 municipios de toda la región que han contestado interesándose por participar en las pequeñas y medianas exposiciones, 10 municipios son de Cuenca: Casasimarro, El Provencio, Horcajo de Santiago, Huete, Las Pedroñeras, Minglanilla, Mota del Cuervo, Motala del Palancar, Quintanar del Rey y San Clemente.

El Teatro Negro de Praga, anunció María Luisa Araújo también estará en la provincia y actuaciones como la Chamber Ensemble Atenay, Danzarte Ballet, la Camerata de la Mancha o Alejandro Torres y su cuadro flamenco serán protagonistas en di-

ferentes municipios.

En total, concluyó, de los 40 actos que se van a celebrar en la provincia de Cuenca, diez se van a desarrollar en la capital y el resto entre los 18 municipios que inicialmente se han acogido a la programación cultural del IV Centenario.

Es importante destacar, concluyó la consejera que algunos municipios han realizado un importante esfuerzo inversor al llevar a cabo dos o más actos y que poblaciones inferiores a 1000 habitantes también han manifestado su interés por participar del año del Quijote.

Bienestar Social invertirá 59,1 millones en la provincia durante este año

La Consejería de Bienestar Social invertirá más de 59,1 millones de euros durante 2005 en la provincia de Cuenca, con el fin de mejorar y ampliar los programas destinados tanto a los colectivos más desfavorecidos, como aquellos sectores de la sociedad necesitados de un especial apoyo.

Unos presupuestos que, en palabras del consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, "ponen de manifiesto la apuesta del Gobierno regional porque Castilla-La Mancha sea una tierra de solidaridad con los que más necesitan del apoyo de todos".

En este sentido, en el apartado destinado a la atención a las personas mayores, Mañas desta-

có la construcción de cuatro residencias para personas mayores, tres de ellas con 50 plazas cada una, en las localidades de Priego, Cañete y Beteta, y otra en San Clemente, con capacidad para 120 personas.

Además, se iniciará la construcción de viviendas de mayores en Villar del Humo, Buenache del Alarcón, Villaconejos de Trabaque, Mariana o La Frontera, entre otros municipios.

En el apartado dedicado a discapacitados, durante este año se abordará la futura construcción de una residencia para discapacitados psíquicos gravemente afectados, en la capital conquense, y también está previsto otro centro

de las mismas características para mayores de 45 años en San Clemente; además de la reforma de El Terminillo, y la conclusión de los trabajos del centro ocupacional de Las Pedroñeras, y del centro Infantes de España.

Asimismo, serán objetivo de este año la puesta en marcha de nuevos centros de atención a la infancia de Campillo de Altobuey, Quintanar del Rey, San Clemente, Belmonte y Fuente de Pedro Naharro, entre otros.

La inversión en obras que llevará a cabo la Consejería de Bienestar Social durante el presente año en la provincia de Cuenca será superior a los 5,4 millones de euros.

Presentadas las actividades de Cultura a alcaldes y concejales

La consejera de Cultura, Paz López, mantuvo los pasados días un encuentro con un centenar de alcaldes y concejales de Cultura de la provincia, donde avanzó las líneas de la política general de su Consejería, destacando como objetivos llevar la cultura a todos los ciudadanos, la conservación y rehabilitación del patrimonio y la apuesta por las prácticas culturales contemporáneas.

Acompañada por el director general de Promoción Cultural, Jorge Díez; el director general de Patrimonio y Museos, Enrique Lorente; la directora general del Libro, Archivos y Bibliotecas, Eva Ortiz y el delegado provincial de Cultura, Pedro González,

la consejera detalló los proyectos prioritarios en los que trabaja su equipo.

López señaló que las líneas principales de su consejería plantean llevar la cultura a todos los ciudadanos. En materia de patrimonio potenciarán la conservación y rehabilitación del patrimonio civil; mientras que en promoción cultural apuestan por fomentar las prácticas culturales contemporáneas.

Asimismo abordó las actividades del IV Centenario, entre las que, además de la programación de actos, se encuentra el diseño del Plan de Lectura. Este plan permitirá reforzar y consolidar la red de bibliotecas.

Firmado un convenio para la compra de 2 vehículos adaptados



Foto: Pablo López
Tomás Mañas, acompañado de los representantes de Iberdrola y CCM, durante la firma del convenio para la adquisición de sendos vehículos destinados a Cocemfe y Aspaym.

En el acto de firma de un convenio de colaboración, el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, agradeció a los representantes de Iberdrola y Caja Castilla-La Mancha la sensibilidad que han mostrado para participar en la compra y adaptación de dos vehículos destinados a las asociaciones de discapacitados físicos, Cocemfe y Aspaym.

Mañas destacó que, en los últimos veinte años, han aumentado significativamente los programas, centros y actividades para discapacitados y que siempre es necesario respaldarlas económicamente, independientemente de las cuantías. Además, aprovechó el momento para pedir a todos los empresarios que apuesten por la integración laboral de estas personas.

Más allá de la propia operación firmada, el consejero agradeció a Iberdrola y CCM la función social que realizan. La empresa eléctrica, tras haber inicia-

do su actividad social en la iluminación de patrimonio artístico, está extendiendo en el último año y medio sus actuaciones hacia colectivos desfavorecidos, según destacó el delegado regional de Iberdrola, Víctor Rodríguez Ruiz. Recientemente, han suscrito un convenio con la empresa pública del IV Centenario de El Quijote un convenio para facilitar el acceso de personas discapacitadas a las rutas.

Por su parte, CCM está centrando en los últimos cinco años buena parte de sus recursos sociales al colectivo de discapacitados, de ahí que la relación con ambas asociaciones sea habitual, según destacó el director de la Obra Social de dicha entidad, Martín Molina.

En conjunto, los vehículos costarán unos 60.000 euros aproximadamente. Así, CCM aportará 12.000 e Iberdrola 10.000, mientras el resto lo asume el Gobierno de Castilla-La Mancha.